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私はピアノで身に付けた力で、受験勉強を乗り切りました。 

私の将来の夢は保育士なので、そのためにも習い始めたピアノでしたが、自分で曲を奏でる

ことがとても楽しくて、のめり込んでいきいろいろな曲を弾けるようになりました。 

中学受験をすることになって、私は初めて学ぶことが多く大変でした。その中でも特に歴史

や理科の実験結果などを暗記することが苦手でしたが、一気に全部覚えるのではなく 

最終目標の問に小さな目標をいくつか作り、ピアノと同じように一つずつクリアすること

で暗記できるようになりました。 

また、算数の問題の中には集中力を保たなければならない問題もありましたが、ピアノで身

に付けた集中力で問題を解くことができました。 

私は、ピアノで身に付けた力を使い、江戸川学園取手中学校に合格できました。 

これからも、ピアノを続けていきたいと思います。 

江戸川学園取手中学校 M・K 


